



# TRAUMFÄNGER

Burbach zwischen  
gestern und morgen

Ein Kunstprojekt von Annette Orlinski  
im Rahmen des Projekts PatchWorkCity

April – September 2019

Was hält unseren Stadtteil  
bei aller Vielfalt zusammen?



NATIONALE  
STADT  
ENTWICKLUNGS  
POLITIK





## Ein Projekt zum Mitmachen für den ganzen Stadtteil

Von Frühjahr bis Herbst 2019 treffen sich unterschiedliche Gruppen von ca. 8 – 10 Menschen in Burbach einmal wöchentlich mit der Künstlerin Annette Orłinski. Gemeinsam arbeiten sie zwei Stunden lang an einem Traumfänger: Das heißt, sie bestücken runde Rahmen von ca. 1 Meter Durchmesser mit handgearbeiteten Details und persönlichen Botschaften.

Bei der gemeinsamen Arbeit kommen Menschen, die einander im Alltag vielleicht nie bewusst begegnen würden, ins Gespräch: über ihr Leben im Stadtteil, über das, was sie voneinander trennt und was sie miteinander verbindet, über Abschied und Neuanfang, Ängste und Hoffnungen für das Miteinander in Burbach. So entstehen viele große Traumfänger, in die die Sehnsüchte und Wünsche vieler Menschen eingearbeitet sind.

Die Traumfänger werden im August 2019 als Kunstinstallation am Marktdach auf dem Burbacher Markt befestigt. Die Installation soll symbolisieren, dass es sich lohnt, für den Zusammenhalt in Burbach „Hoffnung zu wagen“.

Machen Sie mit! Als Gruppe oder als Einzelne/r.

Das Projekt PatchWorkCity Saarbrücken wird gefördert als Pilotprojekt im Rahmen der Nationalen Stadtentwicklungspolitik des Bundesministeriums des Innern, für Bau und Heimat.

### Kontakt

**ANNETTE ORŁINSKI**

Freischaffende Künstlerin, Diplom-Kommunikationsdesignerin  
[www.kokon-freiraum.de](http://www.kokon-freiraum.de) | [kontakt@kokon-freiraum.de](mailto:kontakt@kokon-freiraum.de)  
Telefon +49 0172 1788895